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１．濱 崎 早 人・・・・・   1 ㌻ ６月７日 

２．仲 間   烈・・・・・   1   〃 

３．下 地 秀 男・・・・・   1   〃 

４．松 下 美智子・・・・・   2   〃 

５．又 吉 正 信・・・・・   3   〃 

６．金 城 大 輔・・・・・   3  ６月８日 

７．亀 川 雅 裕・・・・・   3   〃 

８．又 吉 健太郎・・・・・   4   〃 

９．稲 嶺 伸 作・・・・・   4   〃 

10．當 間 清 春・・・・・   5   〃 

11．上 原 聖 也・・・・・   5  ６月９日 

12．儀 間 光 秀・・・・・   5   〃 

13．護得久 朝 文・・・・・   6   〃 

14．大 城   翼・・・・・   6   〃 

15．比 嘉 武 宏・・・・・   6   〃 

16．仲 村 直 子・・・・・   6  ６月 10 日 

17．仲 程 淳 也・・・・・   9   〃 

18．銘 苅 幸乃助・・・・・   9   〃 

19．田 畑 翔 吾・・・・・  10   〃 

20．具志堅 興 一・・・・・  11   〃 

21．新 垣 有 太・・・・・  12  ６月 11 日 

22．真栄城 玄 誠・・・・・  12   〃 

23．古波蔵 保 尚・・・・・  13   〃 

24．又 吉 謙 一・・・・・  14   〃 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 濱 崎 早 人   

１ 新型コロナウイルス感染症の現況とワクチン接種状況及び課

題について 

２ 消防行政について 

 (1) コンプライアンス基本方針について 

 (2) 意識調査の結果について 

３ 教育行政について 

 (1) 教育相談支援員について 

 (2) ヤングケアラーについて 

４ デジタルシティ推進室について 

５ 中央卸売市場の再整備について 

２ 仲 間   烈  

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (1) 整備状況と進捗状況について 

 (2) 今後の計画について 

２ 前田地域内の冠水対策について 

３ 認可保育園等の待機児童について 

４ 母子手帳電子アプリ化について 

５ 前田小学校校舎増築について 

 (1) 進捗状況と今後の計画について 

 (2) 増築に伴う職員駐車場の確保について 

６ 児童見守り安心システムツイタもんの導入について 

７ 大平特別支援学校前にある軽便鉄道跡の整備について 

８ 動物虐待防止対策について 

９ 前田山川原公園付近にカーブミラーを設置することについて 

10 浦添総合病院の新築移転について 

11 新型コロナウイルス感染症対策について 

３ 下 地 秀 男  

１ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

 (1) 今後の接種体制と接種スケジュールについて 

 (2) 個別接種医療機関の確保について 

２ 新型コロナウイルス感染症緊急経済対策に係るクーポン券事

業について 

 (1) 市民への周知徹底について 

 (2) 進捗状況と今後の取り組みについて 

３ 浦添市社会福祉協議会への委託事業等について 

 (1) 安定的な財源確保と財源基盤強化について 

 (2) 指定管理及び委託事業の課題、委託する際の一般管理費に

ついて 

４ ユニバーサル就労支援方式について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 一人一人に寄り添った「心のケア」の推進について 

６ 沢岻小学校について 

 (1) 校舎建て替えについて 

 (2) 現校舎のトイレについて 

 (3) 現校舎及び体育館の雨漏りについて 

 (4) 沢岻小学校敷地内にある認定こども園について 

  ①建て替え時の仮園舎設置場所について 

７ 勢理客１丁目20番付近の生活道路に手すりを設置することに

ついて 

８ うらちゃんｍiｎiの運行について 

９ グリーンハイツ線と県道153号線の交差点に信号機を設置す

ることについて 

10 市内の横断歩道の標示が薄い箇所の対応について 

４ 松 下 美智子  

１ 福祉行政について 

 (1) 新型コロナウイルス感染症の影響に関する女性の負担軽減

について 

  ①コロナ禍でのさらなる経済的な困窮により生理用ナプキン

を購入できない児童・生徒・学生への無償配布の実現につ

いて 

  ②防災備蓄品に生理用ナプキンも加えることについて 

 (2) 精神障害者保健福祉手帳の２年に１度の更新時期に個別通

知を発行することについて 

 (3) 一人暮らしの高齢者の方の見守り対策としての市の取り組

みについて 

 (4) 視覚障がい者の方へのお知らせ（はがき・封書）の対応に

ついて 

 (5) ピアラルうらそえ（浦添市障がい福祉関連複合施設）につ

いて、今後、駐車場の増設・確保の計画があるかお伺いし

ます。 

２ 観光行政の一環として「Ｗi－Ｆi」整備の市としての取り組

みについて 

３ 市役所各課直通ダイヤルを各課封筒や書類に明記することに

ついて 

４ スマートフォンアプリを利用した「道路通報システム」の活

用について 

５ 地元企業優先の市長公約について 

 (1) 全体としての取り組みについて 

 (2) 教育委員会として、保護者負担の教材について、市内業者

に優先発注するための取り組みについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 又 吉 正 信  

１ 新型コロナウイルスワクチン接種について伺います。 

 (1) 市民のワクチン接種スケジュールについて 

 (2) 65歳以上のワクチン接種について 

 (3) ワクチン接種会場について 

 (4) ワクチン接種の申込方法について 

２ 西海岸開発について 

 (1) 今後のスケジュールについて 

６ 金 城 大 輔  

１ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

 (1) 医療従事者、介護関係者、65歳以上の高齢者、それぞれの

接種率と今後の接種計画について 

 (2) ワクチン接種の申込みや情報収集に困難があると思われる

方々への対応について 

 (3) ワクチン接種会場への移動における、うらちゃんｍiｎiの

活用状況について 

２ 新型コロナウイルス感染者の自宅療養状況と対応について 

３ ＳＤＧｓの取り組みとしての再生可能エネルギーの活用状況

について 

４ カーミージー海浜公園について 

 (1) 遊歩道の整備状況について 

 (2) 全体の進捗と整備・供用までのスケジュールについて 

５ 海没地における環境保全の取り組みについて 

６ 「市道牧港港川線」及び周辺道路の整備について 

７ 港川自治会事務所周辺の交通安全対策について 

８ 災害時における高齢者や障がい者などの災害弱者の個別避難

について 

９ 網膜色素変性症の方が使用する特殊な眼鏡を「日常生活用具

給付等事業」の対象に追加することについて 

７ 亀 川 雅 裕   

１ 当山小学校分離新設校の進捗状況について 

２ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の使途に

ついて 

 (1) 新型コロナウイルス感染阻止対策事業 

  ①市民への無料のＰＣＲ検査の実施 

  ②スムーズな混乱のない接種予約及び接種体制を構築するた

めの予算の確保 

 (2) 子育て世帯への生活支援事業 

  ①２歳児以下児童の保育料を２か月分程度無料とすること 

  ②幼稚園、認定こども園、小・中校生の給食費を２か月程度

無料とすること 

 (3) 経済支援 

  ①コロナ禍において逼迫する飲食事業者及び関連事業者等へ

の支援 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

  ②拡大するコロナ禍と緊急事態宣言発令に伴う人流抑制で大

きな影響を受けている、タクシー、ハイヤー、バス、レン

タカー、運転代行等の事業所への支援 

３ 一般会計予算で民生費が占める割合について 

８ 又 吉 健太郎  

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 昨年度の実績と今年度いまだに浦添市独自の経済対策がな

いことについて 

 (2) ワクチン接種計画の進捗状況と今後の見通しについて 

２ 西海岸開発について 

３ キャンプ・キンザーの跡地利用計画について 

４ てだこ浦西駅周辺開発について 

５ 浦添総合病院の前田地域への移転問題について 

９ 稲 嶺 伸 作  

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 新型コロナウイルス感染症のクラスターが発生し休業せざ

るを得ない事業所等に対する経済的支援について伺う。 

 (2) 新型コロナウイルスワクチン接種について 

  ①政府は７月末を念頭に高齢者へのワクチン接種を終えられ

るよう取り組んでいるが、本市の接種計画について伺う。 

  ②ワクチン接種の予約手続において不安と混乱が生じないよ

う、市民へ時宜にかなった明快な情報提供が求められるが

対策を伺う。 

  ③ワクチン接種において不安と混乱が生じないよう、他の行

政区域の模範的な事例の調査研究並びに体制の改善が求め

られるが見解を伺う。 

  ④６月から高齢者のワクチン接種は、かかりつけ医による個

別接種も開始となる。不安と混乱が生じないよう、予約手

続、接種体制について伺う。 

 (3) ５月15日に発生したワクチン接種問題について、発生した

経緯、防止対策について伺う。 

２ 大規模災害時に配慮が必要な人が過ごす福祉避難所について

伺う。 

３ 教育行政について 

 (1) 奨学金返済を肩代わりする「国と地方自治体の公的奨学金

返還支援制度」について伺う。 

 (2) 小学校児童生徒の送迎時の車両の乗降について伺う。 

 (3) 言語通級指導教室の現状と課題を伺う。 

４ 交通行政について 

 (1) 道路損傷等通報アプリケーションの導入について伺う。 

 (2) 夏場を向かえて、屋根付きバス停とベンチの整備拡充を伺

う。 

５ 自治会の法人化について伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

10 當 間 清 春   

１ 教育行政 

 (1) 今後の沢岻小学校、宮城小学校トイレ洋式化の計画と沢岻

小学校から提出されたトイレ修繕要望について 

 (2) 沢岻小学校正門門扉の開閉について 

 (3) ＧＩＧＡスクール構想に伴う子供の視力低下対策について 

 (4) 本市のエコアイランド事業について 

 (5) 理科実験用薬品の適正管理について 

 (6) 沢岻イリヌカーの文化財指定について 

２ 新型コロナウイルスワクチン集団接種について 

３ コロナ禍における、本市のＤＶ被害状況について 

４ 市道内間経塚線沢岻１丁目48番向かいの歩道に伸びている樹

木の剪定について 

５ うらちゃんｍiｎiの利用状況について 

11 上 原 聖 也  

１ ファミリー・サポートセンターについて 

 (1) 会員の加入状況について 

 (2) 利用状況について 

 (3) 新型コロナウイルス感染症による影響について 

２ 病児・病後児保育（小児デイケア）事業について 

３ 公共施設（中央公民館・ハーモニーセンター等）における市

民団体の事務所について 

 (1) 市民団体事務所としての貸出状況について 

 (2) 令和４年度より有償となる可能性について 

４ 新型コロナウイルス感染症の影響に伴う飲食店取引業者への

支援について 

５ 新型コロナウイルス感染症関連問合わせにおける市役所の対

応について 

12 儀 間 光 秀  

１ 独居老人の現状について 

 (1) 市内の独居老人の現状について 

 (2) 独居老人に対して行政支援はどうなっているか。 

 (3) 独居老人に対する新型コロナウイルスワクチン接種対応は

どうなっているか。 

 (4) 地域見守り隊、本市の取り組みについて 

２ 公共施設の維持管理について 

 (1) ＩＴを活用した維持管理の在り方について 

３ 西海岸開発について 

 (1) 今後の移設協議会の見通しについて 

 (2) 交流・賑わい空間32ヘクタールの内、自主事業の内容とそ

の規模について 

 (3) 浦添ふ頭地区の整備時期について 

 (4) 沖防波堤と浦添ふ頭整備との関係について 

 (5) 浦添北道路進捗と今後の見通しについて 



6 

通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

13 護得久 朝 文  

１ 新型コロナウイルス感染防止対策について 

 (1) ワクチン接種事業の取り組みについて 

 (2) 保育園、認定こども園、小中学校、児童センター、学童へ

の取り組みについて 

２ 新型コロナ変異ウイルスの市内発生状況 

３ コロナ禍での経済支援について 

 (1) 市民への支援について 

 (2) 各業者への支援について 

 (3) 困窮世帯への支援について 

４ 市内モノレール駅周辺の整備の状況について 

５ 磁気探査業務について 

６ うらちゃんｍiｎiの運行状況について 

７ オオゴマダラ蝶について 

 (1) てだこチョウハウス、スタッフへの支援について 

14 大 城   翼  

１ 新型コロナウイルス感染症による市民生活と経済活動の影響

について 

２ 行政サービスＬＩＮＥアプリの導入状況について 

３ ＡＮＡ ＳＰＯＲＴＳ ＰＡＲＫ 浦添の改修計画について 

４ 本市に拠点を構える県中央卸売市場について 

15 比 嘉 武 宏  

１ 小中学校児童生徒への新型コロナウイルス感染症対策につい

て 

２ 防災行政について 

３ 城間中央線から国道58号へ右折するための右折信号機設置の

進捗状況について 

４ コミュニティソーシャルワーカーについて 

５ 第五次浦添市総合計画におけるキャンプ・キンザー跡地利用

計画について 

16 仲 村 直 子  

１ 浦添ふ頭地区の「交流・賑わい空間」「物流空間」について 

  ５月の広報うらそえに、「図で解説！どうなる？西海岸」が

掲載。あの図を見て市民からは「こんなに埋め立てられるの

か」と怒りの声が上がっています。西海岸は海の生物の息吹や

潮の満ち引きを180度見渡して丸ごと体感できる、本当に感動

と癒しの場所だと思います。自然の海を守り続けることがＳＤ

Ｇｓの精神にかなった実践だと思います。松本市長は、同月の

広報うらそえに「エンド・オブ・ライフ」という本の紹介をさ

れています。そして、ご自身の意見で『「未来の死」について

考えることは「今の生」を考えることにほかならないというこ
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

とです。』とありました。私も子どもや若者たちの未来にすば

らしい自然の海を残すために、埋立てよりも、コロナに打ち勝

つ医療・福祉・暮らし・営業を守ることが、今、求められてい

る生き方だと思いました。ぜひ、西海岸の自然をそのまま守る

ため埋立ての中止を強く求めます。 

 (1) 物流空間はなぜ77ヘクタールですか。交流・賑わい空間は

なぜ32ヘクタール必要ですか。 

 (2) 「物流空間」について「アジアへの多様な速度帯による重

層的な航路サービスを提供する、アジアの中継拠点港とし

て」とは、アジアのどの国を対象にしていますか。 

 (3) 多様な速度帯、重層的な航路サービス、中継拠点の意味は

何ですか。 

２ 那覇軍港の浦添移設問題について 

 (1) 世界がコロナで大変なときに５月12日イスラエルとパレス

チナのロケット弾での攻撃、応酬が平穏な街や暮らしを一

挙に戦場にした映像が報道されました。攻撃の的となった

ハマスの事務所がある高層ビルが爆撃され住民をも巻き込

み、そして多くの子どもたちが犠牲になりました。対岸の

火事ではないと思います。３月の日米首脳会談で発出した

共同声明は台湾海峡の有事に中国に日米が共同して対抗す

る内容。浦添はキャンプ・キンザー米軍基地があり、その

上新しく軍港ができるということは基地の強化になり、台

湾海峡の有事では攻撃の的になるのではないですか。市長

は玉城知事、那覇市長にも「私も含めて軍港移設を望む市

民などいない」と公式に伝えて、一緒に「新浦添軍港建設

反対」を日米両政府に伝えるよう協力を申し入れることを

求めます。 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) ５月15日土曜日13時40分からの新型コロナウイルスワクチ

ン集団接種での事故について、経緯と原因、事故が起きな

いようにするための対策について伺います。 

 (2) ワクチン接種を円滑に進めるための具体策。菅総理は５月

７日に７月末までに高齢者の接種完了をと発表しました。

浦添市のこれまでの進み具合とこれからの見通しについて

伺います。 

 (3) いつでも誰もが無料で受けられるＰＣＲ検査を行い、無症

状の感染者を発見し隔離・治療することが新型コロナウイ

ルス感染予防に大切です。５月18日の報道で嘉手納町が町

民にＰＣＲ検査の無料実施を６月限定で行うとありまし
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た。浦添市も、無料ＰＣＲ検査を実施すべきですがどうで

すか。 

 (4) 医療機関、介護施設、障がい者施設、保育所、学童保育

所、学校では、医療従事者やケア労働者、教師が感染対策

に努力して業務に従事しています。市民生活を支えている

この従事者への手厚い支援や、十分なＰＣＲ検査が必要で

す。その実施を求めます。 

 (5) 本市における高齢者や障がい者の入所施設入所者に対す

る、十分なＰＣＲ検査と早急なワクチン接種を求めます。

現状を伺います。 

 (6) コロナ禍で住民生活の困窮が深まっています。上下水道料

金や介護保険料、国民健康保険税の引下げを求めます。 

４ 子育て支援を拡充するため 

 (1) 高校卒業までの医療費窓口無料化を進めてください。2022

年４月から沖縄の全域で中学卒業まで医療費無料化が行わ

れる見通しが報道されています。浦添市はさらに高校卒業

までの窓口無料を行うことを求めます。 

 (2) 今年度５月の保育所待機児童数と待機児ゼロに向けた取り

組みはどうなっていますか。さらに今年度、沖縄県が取り

組む「黄金っ子応援プラン（第２期沖縄県子ども・子育て

支援事業支援計画）」の支援をどう具体化するのか伺いま

す。 

 (3) 昨年度、厚労省が産前産後サポート事業に初めて「多胎妊

産婦への支援」を盛り込みました。浦添市ではどのように

取り組まれるか伺います。 

５ ジェンダー平等社会の実現に向けて 

 (1) 昨年度、浦添市で「パートナーシップ制度」が導入された

ことは前進だと思いました。今年３月に政府が新型コロナ

ウイルス感染拡大の影響で孤独や困窮状態にある女性を支

援するために関連する交付金を拡充することを決めまし

た。金銭的な理由で生理用品を買えない「生理の貧困」が

問題になっていることを受けて、交付金の使途として生理

用品の無料配布も加えたと報道がありました。沖縄市にお

いては５月20日の報道で小中学校や高校、児童館、子ども

の居場所で生理用品を無償提供する事業を行うとありまし

た。浦添市においても無償提供を求めます。 

６ 反戦平和の取り組みについて 

 (1) 浦添市が昨年６月23日に「沖縄慰霊の日に向けた取り組

み」を「平和首長会議」で報告されていました。沖縄県で
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は昨年が戦後75年の大きな節目であったことから「第32軍

司令部壕保存・公開検討委員会」を立ち上げています。日

本復帰50周年の来年に向けて、浦添市においても激戦の前

田高地があったことから戦争遺跡の保存や平和資料館建設

に取り組むことを提案します。 

 (2) キャンプ・キンザー早期返還、地元が潤う再開発、まちづ

くりについて市民、地権者、自治会で意見を集め一体とな

った論議に基づいた計画を求めます。 

７ 神森小学校プール全面改築を求めます。  

８ 市営住宅や母子生活支援施設に入居したいができないとの声

が寄せられています。市営住宅や母子生活支援施設の増設を求

めます。 

17 仲 程 淳 也  

１ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

 (1) ワクチン接種対象者、対象年齢、接種時期 

２ 西海岸開発について 

 (1) 物流空間（77ヘクタールの算定根拠） 

 (2) 交流・賑わい空間（32ヘクタールの算定根拠） 

３ 本市における私道、生活道路整備について 

４ 当山小学校分離新設校について 

 (1) 進捗状況 

18 銘 苅 幸乃助  

１ ＩＣＴ教育について 

 (1) 浦添市内の各小中学校ではＩＴを活用した授業が進んでい

ると思われるが、ＩＣＴ支援員について人材の十分な確保

はできているのかお伺いします。 

２ 地域に開かれた学校づくりと地域連携について 

 (1) 地域に開かれた学校づくりとは何かお伺いします。 

 (2) コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）につい

て、いつ頃制度を設けるのかお伺いします。 

３ 新型コロナウイルスワクチンについて 

 (1) 浦添市内の医療従事者・介護施設等職員へのワクチン投与

の進捗状況をお伺いします。 

 (2) 集団接種の接種体制についてマンパワーが足りないと思わ

れるが、７月までには高齢者のワクチン接種は間に合うの

かお伺いします。 

４ 文化行政 

 (1) 伊祖グスクの遊具について整備の予定はあるのかお伺いし

ます。 

 (2) 伊祖グスクのトイレについて建て替えの予定はあるのかお

伺いします。 
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19 田 畑 翔 吾  

１ 2019年度、県内の教員の精神疾患による休職者は、18年度と

比べ14人増の190人、病休者数全体の45.3％を占め、精神疾患

による休職者数は過去10年間で最多を更新。全体の教員数に占

める割合が全国ワーストだったとの新聞報道がありました。ま

た、昨年に引き続き、新型コロナウイルスの感染拡大が教職員

の多忙化に拍車をかけています。教職員の多忙化をなくし命と

健康を守ることについて 

 (1) 直近３か月間における、過労死ライン月80時間を超える残

業を行っている教職員の割合について 

 (2) 直近３か月間における、健康障害リスクを伴う月45時間を

超える残業を行っている教職員の割合について 

 (3) 直近３か月間における、公立小中学校教職員の最長の勤務

時間について 

 (4) 病休を理由に休職している教職員の割合について 

 (5) 前回議会において、持ち帰り業務における残業時間の把握

について質問した際、部長は、「家庭での業務の時間をど

のようにして把握するか検討してまいりたい」と答弁しま

した。検討結果について伺う。 

２ 生徒に対し、合理性のない規則を強いる「ブラック校則」が

問題視されています。「肌着の色は白のみ」や「生まれつき髪

色が明るい場合は、地毛証明書を提出させる」など、人権侵害

の域に達している事例が全国的に報告されており、場合によっ

ては不登校になるまで生徒を追い詰めるほど事態は深刻です。 

 (1) 本市の小中学校における校則や生徒指導内規などの実態調

査について 

 (2) 本市において校則の見直しに生徒が参加している事例があ

るか。 

 (3) 校則が生徒に与える影響に対する教育長の考え方について 

３ 市民と行政をつなぐ重要な役割を担っている社会福祉協議

会。近年、人手不足、非正規率の高さ、財政面の悪化から、社

協の存続そのものが見通せない状況になっています。 

 (1) 社会福祉協議会運営補助金交付要綱の制定に向けた進捗に

ついて 

 (2) コミュニティソーシャルワーカーの正規化について 

 (3) 職員の雇用確保のために人件費補助を行うことについて 

４ 返済のいらない給付制奨学金を早期に実現、拡充することに

ついて 

５ 出産後のお母さんが安心して子育てができるよう、産後ケア

事業の一環として新たに宿泊型及び日帰り型を実施することに

ついて 
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６ 浦添市役所職員の労働実態について 

 (1) 前回議会で求めた、正規・非正規職員全員を対象とした残

業代未払いに関するアンケートを実施した結果について 

 (2) 同アンケートの周知方法及び回答率について 

 (3) 直近３か月間における本市職員の最長の残業時間について 

７ 西海岸の埋立てと軍港建設問題について 

 (1) キャンプ・キンザーの返還時期が2025年に迫る中、洗濯施

設の移転などにかかった費用が、2017年から2020年までの

３年間で約106億円に上るとの新聞報道がありました。面積

が旧施設より約1.6倍大きく、鉄骨造で一部が鉄筋コンクリ

ート造とのことから長期的な使用も想定されます。また、

岸信夫防衛相は返還時期について、「現時点で予断を持っ

てお話しすることは差し控える」と述べています。返還時

期に対する本市の認識について 

 (2) 松本哲治市長は４月14日の記者懇談会で、玉城デニー県知

事が代替施設の面積縮小を日米両政府に求める考えを示し

たことについて市長は、「環境への負荷の観点から配慮を

求めるのは当然だが、それがイコール代替施設の縮小を求

めるものではない」と述べ、賛同していないとの立場を示

したとの報道がありました。その理由について 

８ 道路行政について 

 (1) 牧港５丁目、浦添宜野湾漁業協同組合への進入路がカーブ

で見通しが悪く、接触事故等が起きている。安全対策を行

うことについて 

 (2) ５月19日、牧港１丁目、牧港緑地ふれあい広場前の道路に

て、小学生が車にはねられる接触事故が発生した。見通し

の良い直線道路で、朝・夕は通勤・帰宅の車が多く危険と

の声が公園利用者や地域住民から上がっている。横断歩道

の設置など安全対策を行うことについて 

20 具志堅 興 一  

１ 浦添市における子供行政についてお伺いいたします。 

 (1) 妊娠・出産・育児期の方々に対しての対応についてお伺い

いたします。 

 (2) こどもの医療費を中学３年生まで通院・入院費を現物給付

にすることは可能かお伺いいたします。 

２ 浦添市における各種税金納付・料金の支払いについてお伺い

いたします。 

 (1) 沖縄県内の他市町村は電子決済にて各種税金の納付が可能

ですが浦添市において対応しない理由をお伺いします。 

 (2) 本市上下水道料金の電子決済による支払いに対応しない理

由をお伺いします。 
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３ 浦添市の新型コロナウイルス感染症対策についてお伺いいた

します。 

 (1) 本市職員に対しての感染予防対策についてお伺いいたしま

す。 

 (2) 本市職員のテレワーク状況をお伺いいたします。 

 (3) 本市職員を新型コロナウイルス感染症からどのように守る

のかお伺いいたします。 

４ デマンド型コミュニティバス「うらちゃんｍiｎi」について

お伺いいたします。 

 (1) 乗車料金を改定する可能性はあるのかお伺いいたします。 

 (2) 実証実験終了後、運用をどのように考えているのかお伺い

いたします。 

 (3) より便利に使いやすく改善していくのか考えをお伺いいた

します。 

21 新 垣 有 太  

１ 緊急事態宣言下における認可保育園の運営状況について伺

う。 

２ 保育園の待機児童数及び入所待ち児童数について伺う。 

３ 緊急事態宣言下における学童クラブの運営状況について伺

う。 

４ 学童クラブの待機児童数について伺う。 

５ 本市において、公的補助金をもらわず自主運営している子ど

もの居場所の現在の運営状況について伺う。 

６ 小中学校児童生徒の感染状況と、緊急事態宣言により、小中

学校の部活動を原則休止としている理由等について伺う。 

７ 当山小学校の分離新設の進捗状況について伺う。 

８ コロナ禍における本市及び社会福祉協議会への生活に関する

相談件数等について伺う。 

９ 本市におけるフードドライブの活動状況と、生活困窮者等へ

の食品の提供状況等について伺う。 

10 てだこ浦西駅周辺整備事業の進捗状況について伺う。 

11 那覇軍港問題を含む西海岸開発について伺う。 

22 真栄城 玄 誠  

１ 経塚地域等の区画整理事業の進捗状況について 

２ 経塚公園の整備状況について 

３ 放課後児童（学童）クラブの運営状況について 

４ 消防行政について 

 (1) 内間市営住宅の火災について 

 (2) 高層住宅の火災などに関する建築基準法での基準について 

 (3) 11階建て以上の高層住宅の建築件数について 
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５ 市監査委員による過去３年間の財政援助団体の監査実施状況

について 

６ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 市独自（単費）で行っている支援策について 

 (2) 国からの地方創生臨時交付金を活用した支援策について 

23 古波蔵 保 尚  

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) ２期目の退職金を受け取ったかを伺う。 

 (2) 市長は、これまで私の一般質問で一貫して退職金の受け取

りについてニュートラルと曖昧な態度を取ってきました。

ところが、退職金を受け取っているなら、市民への説明責

任を果たさないまま受け取っていることになります。市長

はそれでも「市民の横に」を言える立場ですか、見解を伺

う。 

 (3) 新型コロナウイルス感染症が続く中で身を切る改革が必要

だと思うが市長の決意を伺う。 

 (4) 市長は、１期目の選挙で退職金を取らない理由として本市

の財政が厳しいことを訴えて市民からの支持を得ました。

本市の財政はそのときよりかなり厳しくなっているにもか

かわらず退職金を受け取ったことは市民への裏切りではあ

りませんか。 

２ 那覇港湾施設の浦添移設と西海岸開発の推進について 

 (1) 那覇港湾施設の浦添移設についての進捗状況を伺う。 

 (2) 移設協議会の協議内容を伺う。 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 市民へのワクチン接種はいつ完了するかを伺う。 

 (2) 市民へ独自の支援策があるかを伺う。 

４ 自治会支援について 

 (1) 市内在住の浦添市職員の自治会加入状況を伺う。 

 (2) 市内在住浦添市職員幹部の自治会加入状況を伺う。 

 (3) 自治会長会事務所の設置が必要だと思うが市長の見解を伺

う。 

５ 教育・保育行政について 

 (1) 市内保育所・幼稚園等の待機児童と定員割れの実態を伺

う。 

 (2) 市議会全会一致で採択した非課税世帯主食費補助について

の進捗状況を伺う。 

 (3) 本市の発達障害支援保育の取り組み状況と課題を伺う。 

 (4) ひまわり学童クラブについて 

  ①実績・課題・対策を伺う。 

６ 浦添総合病院移転について 

 (1) 課題・対策を伺う。 
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24 又 吉 謙 一  

１ 新型コロナウイルスワクチンの接種状況と今後の対策につい

て 

２ 西海岸開発に関連して 

 (1) 臨港道路若狭港町線の整備計画が及ぼす４号岸壁と周辺土

地利用計画の影響及び４号岸壁の代替予定地とその整備時

期について 

 (2) 今年２月開催の第10回浦添ふ頭地区調整検討会議に提出し

たリゾート部分の計画図と３月31日に公表した民港の「交

流・賑わい空間」との相違点は何か。また、32ヘクタール

の算出根拠について 

 (3) 交流・賑わい空間の事業着手時期と事業着手にあたっての

前提条件について 

 (4) 浦添ふ頭地区の整備と沖防波堤の関係について 

３ これから夏に向かって活発になる蜂類・ハブ等の対策につい

て 

                           以 上 


